

MÉPRISANT INJUSTE

Voilà les deux premiers mots qui nous viennent en tête quand on lit la note «nouvelle phase de reprise» du DGS !

Voilà 3 mois que nous travaillons sans relâche pour bâtir le service public dans des conditions extrêmement compliquée. Nous l'avons fait, consciencieusement !

NON NOUS NE SOMMES PAS DES PIONS !

Télétravaille ! Reviens sur site ! Ne pars pas en congé ! Prends des vacances ! Obéis obéis obéis. Fais ce qu'on t'ordonne, à la convenance totale de ton administration.

STOP ! NOUS AVONS NOTRE MOT À DIRE

La reprise sur site méritait une planification et une prise en considération notre organisation de vie chamboulée. La fourchette de 30% à 50% de présence ne le permet pas. Nous demandons donc qu'elle devienne indicative.

Quelle était donc l'urgence du 15 juin ? Question répétée de nos représentants CGT au CHSCT, restée sans réponse !

NOUS EXIGEONS DU RESPECT !

Un mot oublié depuis un moment dans notre collectivité.

Les agents ne sont pas des enfants à contrôler ; les encadrants ne sont pas des gardes-chiourmes.

On atteint la caricature en lisant : *«les encadrants devront veiller à ce que le solde des jours de repos au 31 août prochain des agents qui sont sous leur responsabilité ne soit pas excessif»* ! A quel niveau est-on excessif ? L'excessif est-il le même d'un service à l'autre ? D'un agent à l'autre ? Les encadrants ont mieux à faire que d'imposer des consignes absurdes ! Refusons-les !

Tout le monde a compris que ce qui est voulu c'est notre disponibilité entière pour le dernier trimestre ! Nous exigeons de poser nos congés quand nous le souhaitons (dans le respect de la continuité de service).



Nous avons accepté les situations ubuesques dans lesquelles nous nous sommes retrouvés plongés : enrôler les dossiers, construire de nouvelles politiques publiques, assurer la continuité du service public, faire cours à la maison, garder nos plus petits, faire à manger avec nos casques micros, être éloignés de nos proches, être soucieux pour nos collègues, amis, familles... et malheureusement aussi, s'inquiéter pour nos malades et pleurer nos morts dans la solitude.

C'est cela que nous avons vécu et le moins qu'on puisse attendre c'est d'être respecté !

Retrouvez dans notre prochain tract les revendications et analyses de la CGT sur le télétravail

PRENEZ LES CHOSES EN MAIN ADHÉREZ À LA CGT

Fédération Syndicale Mondiale

la
cgt
Conseil Régional
PACA